
本报讯 7月26日，江苏中晟
智能制造项目在金科园举行开工
仪式。该项目计划总投资 52 亿
元，建成投产后将致力于智能穿
戴、大健康产品的研发与生产。

该项目的开工建设，标志着我区
两个加快又一次取得重大突破，
将有力推动我区智能制造产业集
聚发展，提升经济发展质量和效
益，是我区工业发展新的里程碑。

区委书记狄志
强宣布江苏中晟智
能制造项目正式开
工。

苏州中晟精密
制造有限公司董事
长乔奕，陆秋明、王
跃中、陈锁龙、刘国
新、俞金红等区四
套班子领导出席开
工仪式。

江苏中晟智能
制造有限公司是一
家专业从事笔记本
金属外壳、智能穿
戴设备金属机壳、
智 能 手 机 金 属 外
壳、虚拟现实拍摄

设备金属机身等精密五金产品
设计、研发、制造、销售于一体的
民营企业，是国内最先导入自动
化智能制造生产线的先进智造
业代表。拥有苹果、特斯拉、菲

特比特、谷歌等国际一流客户，
涉及智能穿戴、智能家居等最具
市场前景的 3C产品。

中晟智能制造项目计划总
投资 52 亿元，其中设备投入 40
亿元，购置国内外各种设备 1.2
万余台（套）。建设总周期 3年，
分两期完成，2023年 8月全面竣
工投产。其中一期“智能穿戴”
产品接受苹果客户验厂项目已
于 2018年 12月投产。项目全面
竣工达产后，可形成 5000 万套
智能穿戴产品、2000万套智能手
表表带、1000万套笔记本电脑结
构件、500 万套虚拟现实拍摄设
备结构件的年生产能力。新增
年销售收入 60 亿元以上，上缴
各类税金超 3亿元。

区委副书记、代区长陆秋明
对项目的开工表示热烈祝贺。
他表示，近年来，我区坚持“实体
为本、产业强区”发展理念，紧抓
项目引进、环境提升和要素保

障，着力扩投资、补短板、增后
劲，产业结构不断优化，产业链
条更加完善，产业层次持续提
升。中晟智能制造项目的开工
建设，将对加快金坛经济社会高
质量发展和高速度增长起到巨
大的推动作用。各级各部门要
围绕项目建设，以“店小二”和

“金牌管家”的标准，按照“四到”
要求，进一步强化服务意识、提
升服务效率，为工程建设顺利推
进和项目尽快投产创造良好的
条件；金科园及项目建设单位要
精心组织、科学安排，保证质量、
加快推进，以目标任务倒排工
期，以建设工期倒逼进度，确保
项目顺利建设，确保项目早日达
产达效。

李蕾/文 鲁婷/摄
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本报讯 7月 25日，钟楼区
委书记沈东，区委副书记、代
区长周庆率该区党政代表团
来坛考察，我区领导狄志强、
陆秋明、王跃中、陈锁龙、刘国
新、俞金红、陶伟参加活动。

在坛期间，钟楼区党政代
表团考察了金坛城市形象馆
和信维通信、埃马克、北电爱
思特等重点企业及仙姑村。
沈东表示，金坛围绕两个加快
目标，经济得到快速发展，百
姓幸福指数不断提升。他希
望两地加强交流、加快对接，
使金坛加快融入常州主城区，
钟楼区西进与金坛融为一体，
同时祝愿金坛蒸蒸日上、再创
辉煌。

区委书记狄志强表示，在
2016 年金坛区十三次党代会
上，我区就作出接轨常州主城
区的战略部署，明确提出战
略、交通、城市、民生、产业“五
个接轨”，推动发展新跨越，在
苏南板块快速崛起。近年来，
我区为经济发展腾出了空间，
修建金武快速路、茅山旅游大
道等一批重点交通工程，抓住

南沿江城际铁路建设契机，打
通经济发展大动脉。围绕两
个加快，引进了一大批项目，
为快速发展奠定了基础。建
设了一批医院、学校、市民中
心、城市形象馆等民生工程，
不断增进民生福祉。

狄志强表示，常州将我区
定位为常州西部新城区、重要
增长极，金坛广大干群要齐心
协力，把定位干成地位。金坛
要接轨常州主城区，首先要接
轨钟楼区，他期盼 340 干线即
常金快速从中吴大道钟楼接
口往西延伸到金坛华城路，真
正实现与常州无缝对接，并通
过努力，使这条路加快定线、
加快筹备、加快开工、加快竣
工通车。

狄志强表示，钟楼区是常
州中心城区，交通、环境、文
化、科研等资源优越。金坛与
钟楼深度融合，是全方位的、
深入的、战略性的。他希望通
过双方共同努力，把金坛发展
好，把钟楼发展好，共同为常
州打造“五大明星城”作出两
个区应有的贡献。 蒋建君

钟楼区党政代表团
来 坛 考 察 交 流

江苏中晟智能制造项目昨日在金科园开工
总投资52亿元 致力于研发生产智能穿戴、大健康产品

本报讯 为积极营造有利于
未成年人健康成长的良好氛围，
促进我区文化市场安全稳定和
繁荣发展，日前，区文明办、金坛
公安分局、区检察院、文旅局等

部门联合对城区网吧、各大书
店、游艺厅进行了专项督查。

督查组表示，净化社会文化
环境，是文明城市创建的重要内
容。针对此次检查中发现的问题，

督查组将及时进行汇总，进一步加
大整治力度，通过自查、倒查等方
式，对不符合规定的经营场所进行
跟踪整改，为未成年人健康成长提
供良好的社会文化环境。 吴涛

多部门联合督查社会文化环境

本报讯 上周，我区 400 总
吨以下货运船舶生活污水防污
设施改造工作全面完成，船舶
防污改造进度走在了全省区县
前列。

据悉，实施 400 总吨以下小
吨位船舶生活污水防污改造，是
省交通运输厅十大为民办实事
项目之一，改造后将实现对船舶

生活污水排放和接收全过程、全
链条的实时监控，将全面强化对
船舶生活污水的收集处置和排
放监管能力，保护和改善我省水
环境。

为按时保质保量完成我区
小吨位船舶生活污水防污改造
工作，我区认真制定符合地方实
际的实施方案，在金坛水上服务

区设置安装点，通过企业微信
群、甚高频、LED 显示屏等多种
形式向辖区航运企业和广大船
民进行宣传；对长期在外运营的
船舶，协调其在船舶集中运营地
就地安装。经过 4 个多月的协
调督促，圆满完成了辖区 373 艘
船舶的生活污水防污改造工作。

吕泽正 徐欢

我区完成400总吨以下货运船舶生活防污设施改造

为进一步加强国防
教育宣传并积极做好
2020年度征兵工作，区
人武部在高考成绩发布
后，于7月25日上午走
进区第四中学，组织开
展“我和钢枪有个约会”
征兵宣传进校园活动。

活动由观看征兵宣
传片、退伍士兵队列展
示、宣讲入伍政策、与模
拟枪合影等环节组成，
让到场的200余名学生
更加了解征兵政策以及
报名参军的流程，激发
学生们的应征热情。

陈玉婷 杨玮婷

近年来，我区通过实施一系列治污工程，有效改
善了长荡湖水质。


